

BNN.CO.ID

Safari Subuh Polsek Cidahu Polres Sukabumi Upaya Kolaboratif Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Mar 15, 2024 - 14:42



Safari Subuh Polsek Cidahu Polres Sukabumi Upaya Kolaboratif Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang

Polsek Cidahu kembali menggelar kegiatan Safari Subuh sebagai bagian dari upaya membangun hubungan yang erat dengan masyarakat sekaligus

menggalakkan kesadaran akan keamanan. Lokasi kegiatan kali ini dihadirkan di Masjid Jami As-Sa'adah Ds. Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Dibuka dengan semangat dan doa bersama, kegiatan ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh, yang memimpin dalam penyampaian pesan-pesan penting kepada masyarakat sekitar. Salah satu sorotan utama dalam safari kali ini adalah upaya pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Bhabinkamtibmas dengan tegas mengingatkan warga untuk selalu waspada dan proaktif dalam mengantisipasi kemungkinan terjadinya TPPO. Dia menekankan pentingnya peran aktif warga dalam memberikan informasi kepada pihak berwenang, khususnya melalui nomor telepon yang telah disediakan, apabila mengetahui adanya rencana pekerjaan di luar daerah maupun ke luar negeri.

"Dengan kerjasama dan kepedulian bersama, kita dapat mencegah dan mengatasi potensi kejahatan ini sejak dini. Mari kita jaga keamanan dan keselamatan diri serta orang-orang terdekat," ujar Bhabinkamtibmas dalam sambutannya.

Kegiatan Safari Subuh ini juga menjadi momentum untuk mempererat hubungan antara Polsek Cidahu dengan masyarakat setempat. Melalui dialog yang terbuka dan akrab, diharapkan akan tercipta sinergi yang lebih kuat dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.

Dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang tinggi, Polsek Cidahu terus berupaya menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan, serta memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat. Safari Subuh bukan hanya sekadar kegiatan rutin, tetapi juga bentuk nyata dari komitmen Polsek Cidahu dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi semua.